
ERGEBNISPROTOKOLL 
 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES GELLENDORF/SÜDESCH 
 

Datum der Sitzung: 13.03.2008  

Beginn: 19:30   Ende: ca.22:00  

Ort: Gasthof Heuwes  

 
Teilnehmer(innen): siehe Teilnehmerliste 
 

Lfd. Nr. Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

1. 
 
 

Begrüßung  Herr Genc  

2. 
 
 
 

Genehmigung des Protokolls vom 
Nr.15 vom 13.12.2007 

Keine Einwände   

3. 
 
 
 

Protokollführung  Herr Berardis  

4. 
 
 
 

Anregung aus der Bürgerschaft/ 
Offene Punkte der letzten Sitzung 

Der  Vorschlag für die Ersatzbepflanzung 
wurde angenommen. 3 Bäume an der 
Aloysius-Kreuzung, die restlichen im  
Stadtteilgebiet verteilt  

Herr Genc  

5. 
 

Offizielle Übergabe des Radweges Die offizielle Übergabe ist für den 
09.05.08  um 13.00 Uhr geplant. 

  



 

 
 
 
 

 Auf Vorschlag von Fr. Nagelschmidt wird 
eine zweite Veranstaltung mit der 
Bürgerschaft/Familie durchgeführt. 
Hierzu wurde eine Arbeitsgruppe 
gebildet.  
Abstimmung: Einstimmig  

Herr Sandmann 
Fr. Gerke  
Herr Genc 
Arbeitsgruppe (s. Liste) 
 

 
 
 
 
 
 

6. 
 
 
 

Sachstand zur Renovierung der 
Konradschule 

Die Feierlichkeit anlässlich des 100-
jährigen Jubiläums ist für den  
26.-27.07.2008 geplant.  
Bzgl. der Renovierungen bemängelt Herr 
Berardis zwei Punkte: 
1. Die Toiletten-Anlage sollte in das 
Hauptgebäude integriert werden, die 
vorgesehene Lösung draußen ist 
langfristig inakzeptabel. 
2. Der Belag für den Schulhof sollte 
kinderfreundlich und sicher sein.  
Der Stadtteilbeirat sollte kurzfristig einen 
Antrag an die Verwaltung stellen. 
Abstimmung: Einstimmig  

Herr Genc  

7. 
 
 
 

Diskussion über den Vorschlag des 
Vorstands “Pflege des Kreisel“ 

Die Pflege bleibt wie vorgesehen bei der 
Familie Cordesmeyer 

Herr Berning  

8. 
 
 
 

Beteiligung der Bürgerschaft an der 
Stadtteilbeiratsarbeit 
Stichwort: Flugblatt 

Es werden verschiedene Vorschläge 
eingebracht: 

1. Flugblätter und Plakate werden an 
verschiedene Geschäfte verteilt 
und wieder abgeholt. (Hr. Euler) 

2. Die Aktion sollte jährlich wiederholt 
werden. (Hr. Baars) 

3. Die Kirchengemeinde soll mit 
eingebunden werden. (Hr. Winter) 

Herr Baars 
Herr Pohl 
Herr Nagelschmidt 

 



4. Flugblatt sollte Postkartenformat 
haben. (Hr. Nagelschmidt) 

5. Flugblatt sollte möglichst kurz 
gefasst sein. (Fr. Schmale)  

 

9. 
 
 
 

Verschiedenes Tagesordnungspunkte für die nächste 
Sitzung: 
1. Bänke am Timmermann-Ufer 
2. Hunde-Tüten-Automaten  

  

 
 
 
 
 
 
 

 3. Herr Gude kritisiert die Karnevals-
Zeitung 
 
4. Geschwindigkeit  innerhalb des 
Kreisels ist zu hoch, Herr Möhle möge 
bitte Kontrollen durchführen. (Hr. Winter) 
 
5. Fr. Schmale möchte wissen, ob die 
Elterstraße wieder aufgerissen wird.    

 
 
 
Herr Möhle 
 
 
 
Herr Berardis 

 

 
 
 
 

 6. Beschilderung im Südesch: Herr 
Nagelschmidt regt an, ein Schild mit der 
Aufschrift “Willkommen in Südesch“ 
anzubringen, Standort sowie Abgrenzung 
wird noch geklärt.  

Herr Nagelschmidt 
Herr Berning 
Herr Sandmann 

 

 


